

Bericht Chlaushöck 2024

Am 7. Dez. 2024, wie wäre es anders möglich, traf sich im bewährten und beliebten Rest. Steinenbühl eine kleine, illustre Schar Routiers zum Chlaushöck. Wie gewohnt durften wir das ganze Chalet für uns nutzen, was eine wohlige, warme Stimmung verbreitete. Bald prasselte im Kamin ein Feuer und die Tische waren mit allerlei Leckereien gedeckt. Bald schon strömten sie aus allen Richtungen herbei, die Routiers. Bei Nüssli und Mandarinli wurden die Gespräche immer intensiver. Um 18h begrüßte Barbara Baldinger alle Anwesenden herzlich und wünschte einen schönen Abend zu erleben und guten Appetit. Es konnten individuell Fleischspiesse gegrillt werden oder man liess sich das Raclette schmecken. So gestärkt kam es wie es kommen musste.. Es polterte an der Tür .. Eine ganze Delegation stand in der Tür. 1 Samichlaus mit gleich 3 Schmutzlis gewährte Einlass. Selbstverständlich wurden alle herzlich begrüsst. Der Chlaus wusste von allen unseren Aktivitäten etwas zu berichten.. Die Schmutzlis hatten grosse Jutesäcke mit dabei, aus denen sie zu guter Letzt, für jedes Kind, einen Chlaussack zauberten. Die Kinder strahlten und konnten teilweise sogar mit einem Versli aufwarten. Da fingen dafür die Augen vom Samichlaus zu glänzen an. Leider hatte er noch weitere Termine und musste uns wieder verlassen. Den restlichen Abend genoss man die gesellige Runde und verdaute Rico`s Köstlichkeiten. Auch dieses Jahr ein schöner und gemütlicher Anlass, wir freuen uns bereits aufs nächste Jahr!

(Foto: Guido Huber Bericht: Livia Trudel)

